

BOLETIN INFORMATIVO DE LA APAPCYL NUMERO 10

EDITORIAL: EPPUR SI MUOVE

¡Hola de nuevo!

Somos alguno más, 124 socios; tenemos preparada la IV Reunión, para el día 6 de Mayo; están funcionando los tres grupos de trabajo, unos más rápido que otros; acabamos de estrenar el Programa del Asma en el que miembros de nuestra Asociación han llevado la mayor parte de la iniciativa y del trabajo; estamos participando en grupos regionales de Cartera de Servicios; nuestro logo empieza a aparecer entre los papeles; tenemos elecciones

Pero, a pesar de todo, las soluciones a nuestros problemas no llegan. Hay 25 plazas de Pediatría de Area en la Comunidad con más de 650 niños en una zona básica, y no se oye hablar de plazas de equipo. El límite máximo de tarjetas sanitarias no se ha reducido. El "modelo" de atención continuada, todos los días de la semana, amenaza con extenderse. Hablar de las sustituciones en algún Area de nuestra Comunidad es como referirse a un "miembro fantasma", parece que existe, nadie lo ha visto y lo único que se sabe es que cuando falta duele. Y para acabar la última "perla". La Gerencia Regional de Salud del SACYL prepara para este año un sistema de incentivación económica ligado a la prescripción en el que, en principio, se excluye a los pediatras

¿Qué hacer?. Seguir trabajando, con más gente, con más ganas. Que se pueda decir de nosotros, quizás con sorpresa, lo que en su día dijo el "tío Galileo" con resignación de la Tierra, eppur si muove, y sin embargo se mueve.

GRUPOS DE TRABAJO

El grupo de Formación Continuada y Docencia, formado por 17 miembros, ha remitido al Servicio de Formación del SACYL una propuesta de actividades formativas de ámbito regional. Para elaborarla se han tenido en cuenta las necesidades de formación demandadas por los pediatras en los cuestionarios de los diferentes cursos y las actividades formativas previas que se habían desarrollado en cada Area.

El grupo de Temas profesionales, en el que están cinco asociados, está pendiente de reunirse con el Presidente Regional de la CESM para solicitar la reconversión a plazas de equipo **de** aquellas que siendo de **Area superen** las 650 tarjetas sanitarias y reducir el límite máximo a 1.000 tarjetas por pediatra de equipo.

Santiago Calleja, responsable del grupo de Pediatría de Área, está pendiente de finalizar la encuesta que se ha distribuido a todos los pediatras de Área de nuestra Comunidad. Las conclusiones de la encuesta servirán **de base** para plantear nuevas propuestas.

IV REUNION

En la carta os adjuntamos el programa de la IV Reunión de nuestra Asociación.

Empezamos a trabajar intentando mantener el modelo previo, dos talleres simultáneos en la jornada de mañana para posteriormente, en la jornada de tarde, tener una charla y la reunión anual. A la hora de elegir el contenido de los talleres tuvimos en cuenta aquellos que más se solicitaron en la III Reunión de Valladolid, oftalmología y cirugía. Cuando nos pusimos en contacto con los dos cirujanos de la base de datos de la AEPap, consideraron que el tiempo que les teníamos asignado para los talleres, alrededor de hora y media por grupo, era insuficiente y además uno de ellos no podía desplazarse en día laborable. Desestimado el taller de cirugía, los oftalmólogos tenían reparos en impartir un taller a grupos tan numerosos. Argumentaron que si 15 personas eran el número idóneo, 20 eran muchas y más de 25 inviable. En esta situación optamos por ofrecer **un taller** con cierta calidad aunque tengamos que restringir la oferta a 40 participantes. Para poder participar en la jornada de la **tarde: elecciones**, charla de "Evidencias y exámenes de salud" y reunión anual no es necesario inscribirse.

Entre las 16'30 y 17 horas tenemos previsto celebrar las elecciones a los cargos que van a quedar vacantes. Os enviamos las normas para que podáis optar a dichos puestos. Es importante que periódicamente nos renovemos y que participemos activamente en la renovación. Necesitamos caras nuevas e ideas diferentes. No es bueno que en una asociación los cargos se repitan o que queden vacíos por falta de compromiso.

NOTAS

- 1- Como avanzamos en el editorial hemos recibido información de que el SACYL prepara para este año un sistema de incentivación económica ligado a las prácticas de prescripción en el que, en principio, estarían excluidos los pediatras. La Junta Directiva ha enviado una carta de protesta al Consejero de Sanidad, al Gerente Regional de Salud, al Director General de Asistencia Sanitaria y al Director Técnico de Atención Primaria. La carta podrá pronto ser consultada en la sección de APAPCyL de la web de la AEPap (www.aepap.org).

- 2- Hemos sido invitados, por parte del Servicio de Programas Asistenciales del SACYL, a participar en grupos de trabajo de Cartera de Servicios.
- 3- Desde el mes de Febrero nuestra página web tiene restringido el acceso a parte de la información. Los socios de la APAPCyL pueden acceder con el login: cyl2004 y el password: cyl2004
- 4- Se recuerda a los socios que comuniquen a la Secretaria de la Asociación los cambios de dirección, teléfono, correo electrónico, cuenta bancaria, amantes y orientación sexual. Los cuatro primeros para poder recibir correctamente la información y "ahorrar una pasta", cada recibo que nos devuelven cuesta 3 euros. Los dos últimos "pa no tener problemas" (casares@telefonica.net / 983-335290 Irene Casares).

AGENDA

Días 1 y 2 de Abril. Reunión de Primavera de la SCCALP en Segovia. En la jornada de tarde del día 1 hay una Mesa Redonda "Coordinación entre niveles asistenciales en Pediatría" en la que participará nuestro "presi" Alfredo Cano www.sccalp.org

Día 6 de Mayo. IV Reunión de la APAPCyL en León

Días 2, 3 y 4 Junio. Reunión de la AEP en Murcia con programa específico de la AEPap (www.aepap.org).

Días 13-14 y 15 de Octubre. III curso de actualización de la AEPap en Madrid (www.aepap.org).

Hasta pronto. Nos vemos en León.